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1 Allgemeines

1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der Fachscha�srat ist mit 09 von 13 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.
Der Fachscha�srat ist mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird mit 09-00-00 angenommen.

1.3 Bestätigung des Protokolls

Freigabe und Bestätigung des Protokolls der 04. Sitzung

Abstimmung: 09-00-00

Damit wird das Protokoll der 04. Sitzung bestätigt und zur Veröffentlichung freigegeben

1.4 Festlegung des nächsten Sitzungstermins

- Die nächste Sitzung findet am 22.06.2023 um 17.30 im Li125 statt.

1.5 Termine

- 14.6.: Fakultätsfest
- Rückmeldung, dass es schade ist, dass es nur für unsere Fakultät war →im

Dekanatsgespräch und/oder per Mail anfragen, ob man das ändern könnte, um
Connection vielleicht auch zu stärken

- andererseits ist es ja ein Fakultätsfest mit dem Zweck, dass sich intern connected
wird

- Besonderheit geht dabei verloren
- wir schaffen als FSR ja auch andere Angebote, die offen sind für alle Fakultäten
- mehr Absprache bezüglich Programm, da es auch sehr einseitig auf Architektur

abgestimmt war
- Mina übernimmt die Mail ans Dekanat

- 28.6.: Hochschulsommerfest
- Schichtplan ist da, bitte eintragen! , wer ist alles da?Schichtplan HSSF 2023

Blerina, Leonore, Lisa, Fabian, Tobi, Lena, Fanny, Louis
- Kann unser Büro als Ruheraum für die Awareness genutzt werden? → ja

- 6.7.: Sommerfest FSR AS

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1T2i8oZWFt7EGnnsRjUeGT3L3GMv-7eoe9Yy2WxOpvzI/edit#gid=2102069936


- 19.-20.7.: Rundgang → Bar am 19.
- Sprechstunde:

- 20.: Tobi, Fanny
- 27.: Lisa bis 13.30

2 Finanzanträge
2.1 FA Aktion Atelier 24/7
Antragsteller*innen: Eric Siebenaller
Antragstext und Begründung: siehe FA
Diskussion:

- aus welchem Topf würde das gehen? → Finanzer nicht anwesend
- es ist nicht ideal gelaufen, dass der Antrag im Nachgang kommt
- Unklarheit im Vorhinein über Kosten und ob ein FA eingereicht werden musste
- im Verhältnis ist es ziemlich teuer
- Pfand noch nicht abgezogen
- fürs nächste Mal: bessere Kommunikation und Bedarfsplanung vorher

GO-Antrag auf Vertagung des Finanzantrags auf die nächste Sitzung

2.2 FA ArchIV
Antragsteller*innen: Eric Siebenaller
Antragstext und Begründung:
Das Projekt ArchIV ist ein Initiativprojekt- gestartet von Mina, Louis und Eric (Bachelorstudierende
Architektur 4. Semester). Wir wollen zurück zur Handskizze und den Fokus auch auf den
Entwurfsprozess VOR dem Endergebnis lenken. Dafür animieren wir unsere Mitstudierenden uns
ihre Skizzen digital zu schicken oder direkt an eine der zwei Pinnwände in den Ateliers zu hängen.
Zum Ende des Semesters sollen die gesammelten Skizzen in einer semesterübergreifenden
Ausgabe ausgestellt werden. Es geht uns um die gegenseitige Inspiration, die Ehrlichkeit hinter
Handskizzen und die Entwicklung einer Lesbarkeit der eigenen Entwurfsideen. Für die besagten
Pinnwände mussten wir unter anderem schwarze Farbe, Farbrolle, Dübel oder Schrauben
anschaffen. Aus diesem Grund stellen wir einen Finanzantrag für die Finanzierung dieser
Utensilien.

Diskussion:
- Kann das nicht die Hochschule zahlen? → Material für die Werkstatt wurde bereits von der

HTWK bezahlt
- FSRä und Stura sind grundsätzlich nicht befugt, Lehre zu finanzieren → hier ist es aber eher

ein eigenes Projekt und keine Prüfungsleistung oder Ähnliches

Abstimmung: 10-00-00
Damit ist der Antrag in Höhe von 50,-€ angenommen.



3 Entsendung in die Gremien
3.1 StudierendenRat
Vorgeschlagen von Fabian Dieckmann als zweite Stellvertretung: Leonore Cramer
Vorstellung:

- Leonore ist ins Amt Gesundheit und Sport gewählt wurden und das würde sich dadurch
anbieten

Fragen und Diskussionen:
- /

Wahl:
- Ergebnis: Stimmen: 10 von 13

Die erforderliche Mehrheit der Stimmen ist auf die Kandidat*in entfallen.
- Leonore Cramer nimmt die Wahl an.

4 Informationen Ämter

4.1 Sprecher*innen

- Lena:
- Orga Protestaktion, Leitung AK Aktion Atelier 24/7
- Gespräch mit Kanzlerin zu Öffnungszeiten

4.2 Finanzer*in und Kassenwart*in

- Getränke aus dem Büro bitte auch wieder hinbringen, wegen des Pfandes

4.3 Veranstaltungen

- Sommerparty: AS SOMMERPARTY 
- zum Ort schaut sich Veranstaltungsteam nochmal Locations an
- Materialien beantragt? wird demnächst gemacht
- bis nächste Woche wäre eine genauere Kostenkalkulation gut!
- Ideen präsentieren
- restliche Aufgaben verteilen
- Öffentlichkeitsarbeit starten
- auf der Suche nach Live Acts: Tipps und Kontakte ans Veranstaltungsteam ! :)

- Rundgang am 19.07:
- Idee der A�erparty noch aktuell?
- Bedürfnis war nach dem letzten Rundgang allerdings da → wäre guter Abschluss

https://docs.google.com/document/d/1Cr5Nb2EAxU7F2Y7s7ipFfhHnn9c5ac1OcGe4fPPdpeY/edit?usp=sharing


- Menschen hatten danach immer noch Lust, etwas zu unternehmen; andererseits ist
die große Frage, ob das mit unseren Kapazitäten vereinbar ist und wie der Ablauf
im Conne Island sich dann gestalten lässt

- mit dem Weg in andere Location ist die Gefahr groß, viele Leute dabei auch zu
verlieren

- wir tragen bereits viel an dem Abend bei und wir sollten uns auch nicht
übernehmen

- Möglichkeit, sich ein wenig zu informieren, was an dem Abend noch so los ist und
Menschen darauf verweisen

- Fazit: wir organisieren keine Party, aber vllt kann man dem Eichamt und/oder
Conne Island schreiben, dass an dem Abend Potenzial für eine Party da wäre und
ob sie etwas organisieren wollen

Meinungsbild
Wer sieht es als realistisch an, dass eine A�er-Party organisiert werden kann?
00-04-06

- DJ wäre zB allerdings schon da
- falls sich was ergibt, werden wir informiert

Meinungsbild
Wer sieht es unter den neuen Informationen als realistisch an, die Party zu organisieren?
04-05-01

- Vertagung des Themas auf die nächste Sitzung
- bezüglich Kleidertauschparty Spenden:

- neue Idee: es gibt einen Pavillon der Hoffnung, wo geflüchtete Menschen Zugang
zu den Kleiderspenden haben (in Bezug auf die Kleiderspenden)

- muss mit IM abgesprochen werden
- wir haben allerdings transparent gemacht, dass an die Caritas gespendet wird,

aber unter der Betrachtung, dass es sein kann, dass die Kleiderspenden von der
Caritas verkau� werden, ist es vielleicht eine gute Idee

- die Frage ist, was anschließend mit dem Geld etc bei der Caritas passieren würde
- Mina fragt IM an und wir schauen uns nach weiteren Möglichkeiten um
- Vertagung des Themas auf die nächste Sitzung

- ausgelegtes Geld der FSR Mitglieder wird noch ausgezahlt

4.4 Öffentlichkeitsarbeit

- Anliegen von Studi: keine Steckdosen in Hörsaal (415 und Denkmalpflege/ A-theorie 318) -
schwierig digital mitzuarbeiten/schreiben - Möglichkeiten über FSR?

- vielleicht Gesprächsthema fürs Dekanat? → ja, Louis schreibt Mail ans Dekanat, auch um
Termin fürs Dekanatsgespräch aufgrund des HSSF abzusagen und neuen anzufragen

- kam auch bei den Sozis auf



4.5 Wahlvorstand

- Tobias Ju-Sin Beck tritt aus dem Amt Öffentlichkeitsarbeit zurück
- Qassem Alhomayyer tritt als stellvertretender Stura-Entsandter zurück
- wird an Stura weitergeleitet durch Lisa

4.6 Hochschulpolitik

- aktuell viele Beschwerden über Dozentin bei den Sozis
- generell bei solchen Themen am besten protokollieren, was, wann, wo passiert
- Hinweis auf den Antidiskriminierungsleitfaden von der Gleichstellungsbeau�ragten

→ Basis, auf die wir uns berufen können bei der Vorgehensweise
- Blerina informiert sich bezüglich des Themas Diskriminierung mal über das neue

Hochschulgesetz

4.7 Evaluation

- SA Evaluationen bis 25.06. (Päda, Fina, BerufsR, SozPsy, SozHilfe), Text wird von Qassem
erstellt → Text kann an Gruppen geschickt werden

- Von Evaluationsfrist aus Architektur bekommt Qassem nichts mit → der Text kann für alle
nochmal gekürzt werden, auch um das in Insta stories zu bewerben

4.8 FSR-Raum Verantwortliche*r

- Ist der Alk jetzt aus dem FSR IM Büro endgültig raus? ja
- Wie geht es mit dem Gebetsraum-Thema weiter? FSR Raum wird aktuell dafür nicht

mehr genutzt, aber es gab Info, dass die immer offenen Arbeitsgruppenräume
genutzt werden könnten

- allgemeine Gebetsräume wird es vermutlich leider nicht geben → wenn jemensch
sich damit weiterhin auseinandersetzen möchte und das verfolgen kann, wäre auch
hochschulweite Umfrage sinnvoll, die dem Rektorat vorgelegt werden kann

- FSR Raum Nutzung für Seminare etc bitte kommunizieren → Idee, den Raum
eventuell auch mal so mit Studis zu nutzen, um mehr Sichtbarkeit für den FSR zu
schaffen?

- es sind aber auch viele Wertgegenstände des FSR dort drin
- es ist wichtig, dass immer jemand vom FSR anwesend ist und auf die

Menschen achtet
- wenn FSR Mitglieder dort dann arbeiten wollen, wäre es angemessen, dass

die Leute dann auch den Raum verlassen
- auch Getränke sind Eigentum des FSR und nicht dafür gedacht, dass andere

Studis diese nehmen
- gute Idee, aber es besteht auch die Gefahr, dass dann Freunde von FSR

Mitgliedern bevorzugt werden und andere Studis nicht die Möglichkeit haben
- auch in Sprechstunden wäre es gut, wenn hauptsächlich nur FSR Mitglieder

anwesend sind und keine Freundesgruppen dort chillen



- andererseits kamen in den letzten Sprechstunden dennoch Menschen zur
Sprechstunde, aber die Hemmschwelle kann dadurch größer werden

- Idee der Couch davor? → darf nicht immer dort stehen, da Brandschutz
- Fazit: immer jemand vom FSR muss beaufsichtigen, nicht für Seminare

nutzen, keine Lehrpersonen, in der Sprechstunde keine Freundesgruppen im
FSR Raum

- es fehlen irgendwie Stühle im FSR Raum und auch andere sind dazugekommen,
weiß jemand, was damit passiert ist? niemand weiß etwas

Sitzungsunterbrechung bis 19.33 Uhr

4.9 FSR Koordination

- Liste aller Tutor*innen wäre sehr hilfreich, da uns manchmal Mails für diese erreichen
- vielleicht Dekanat fragen und Liste erstellen für unsere Fakultät → Amt kümmert sich

drum
- niemand verwendet Mattermost

4.10 Diversity und Inklusion

- heutiges Treffen mit Queerem Stammtisch wurde leider abgesagt → wird nachgeholt
- Periodenprodukte? → Amt setzt sich zusammen
- Empowerment-Workshop wird auf Herbst verschoben → deshalb schiebt sich auch Treffen

der POC-Gruppe nach hinten

4.11 Erstsemesterfahrt/Erstitage

- mehrere Unterkün�e angeschrieben, es ist schwer Unterkun� zu finden, die im Budget
liegt

- falls jemand Unterkün�e und Tipps hat, sagt dem Amt Bescheid
- Eigenanteil bereits eingeplant
- vielleicht werden die 50 Plätze auch gar nicht voll → geplant wurde mit mind. 30 bis max. 50

Leuten → demnach wäre Unterkun� mit ca 50 Betten schon sinnvoll, damit die Option da
ist → vielleicht auch Unterkun� fragen, ob man auch Lu�matratzen mitbringen kann

- Jugendherberge Weißenfels angefragt → ca 24 Betten, Selbstversorgung
- letztes Jahr waren es ca 25 Leute, die teilgenommen haben
- Favorisiertes Datum: 17.11.-19.11.

5 Informationen Gremien
5.1 Arbeitskreis Aktion Atelier 24/7

nächster Sitzungstermin 21.06.2023 um 14.00 Uhr, Raum: Li 427



- Protestaktion lief sehr gut (wissenswert für den FSR: Pavillons des StuRa sind sehr
cool und leicht aufzubauen)

- Rektor war dort
- daraufhin wurden wir auf ein Gespräch mit der Kanzlerin eingeladen → sie hat

nochmal betont, dass die Öffnungszeiten nicht ausgeweitet werden, es gibt nur
einen 24/7-Raum für alle Studis im Föppl-Bau (ab WiSe)

5.2 StudierendenRat
nächster Sitzungstermin 26.06.2023 um 17.00 Uhr, Raum: G 330

- HSSF am 28.06 von 14 bis 22 Uhr
- Vorstellung Promovierendenvertretung
- HSG WILMA anerkannt
- HSG KSG, katholische Student*innengemeinde anerkannt
- Referat und Co-Ref Eins.Null besetzt → Semesterplaner wird erstellt
- FA Kurzfilm, Coachingwochenende HSG Zukun� Bauen, Exkursion Lehmhersteller,

Workshop Klimagerechtigkeit, Familienfrühstück
- Diskussion über Förderbedingungen der FA
- Lagerinventur StuRa hat begonnen
- Austausch Rektor und Kanzlerin →

- Bei Care-Aufgaben ist Vollzeitstudium möglicherweise unabhängig vom
Studiengang nicht möglich

- Architekturstudium solle auf Anforderungen überprü� werden (Curriculum +
Gespräche mit Lehrenden <--> Freiheit der Lehre)

- 24/7-Zugang sei wegen Vandalismus und Diebstählen nicht möglich
- Alle FSRä sollen 24/7-Zugang zu Gebäuden, in denen die jeweiligen Büros sind,

erhalten (noch unklar, ob ein Transponder für gesamten FSR oder jeder einzeln)
- das soll auch für Vertretungen im StuRa gelten (für den Geutebrück), aber

nicht für Referate
- aktive Öffentlichkeitsarbeit schränke Handlungsmöglichkeiten ein
- So�warebedarf für PC-Pools im Föppl-Bau wurde nur von den Archis

zurückgemeldet
- Genehmigung der A�erparty (Genehmigung bis 22.00 Uhr wegen Lärmschutz)

- Begehung neues Büro in HFTL → ist klein
- Veranstaltungsklalender:

- Online: https://kalender.digital/29170861c0996103e560
- iCal:

https://export.kalender.digital/ics/0/29170861c0996103e560/gesamterkalender.ics
?past_months=3&future_months=36

- Bearbeitungszugriff können wir anfragen
- Wenn ihr Plakate aufhängen wollt, FRAGT DIE HAUSMEISTER!

- Gab bei AS Protest Beschwerden
- nicht auf Glas und Wände v.A. (Klebeband ist böse)
- und v.A. danach wieder abhängen

https://kalender.digital/29170861c0996103e560
https://export.kalender.digital/ics/0/29170861c0996103e560/gesamterkalender.ics?past_months=3&future_months=36
https://export.kalender.digital/ics/0/29170861c0996103e560/gesamterkalender.ics?past_months=3&future_months=36


- Rektoratsgespräch:
- Fahrradselbsthilfestation und überdachte Fahrradständer

- Fahrradselbsthilfestation unter der Bib soll am 23.06. eröffnet werden
- Gestaltung Innenhof ehem. HfTL

- Zwei Tischtennisplatten mit Metallnetzen
- Liegen und Sitzgelegenheiten, die an den Bäumen zwecks

Diebstahlschutz befestigt werden - aber Schatten ist auch nice

5.3 Studienkommission Sozialwissenscha�en
Nächster Sitzungstermin 28.06.2023 um 14.00 Uhr

- Letzte Sitzung ging es um Anschauen von Evaluationsbogen (nicht von allen
relevanten Dozierenden)

- Wunsch von einer zweiten Veranstaltung über das neue Curriculum an Frau Förster
vor allem für die Menschen, die gerade im 4.Semester Praktikum haben

- Anfang des neuen Master wird verschoben auf SoSe 24 (mind.)

5.4 Studienkommission Architektur
Nächster Sitzungstermin -

- Rundgang besprochen
- Protestaktion besprochen
- Intensivwoche ausgewertet
- Atelier Beau�ragte und Studi aus der Stuko kriegen Zugriff auf Mail Verteiler

5.5 Prüfungsausschuss Sozialwissenscha�en
Nächster Sitzungstermin am xx.xx.xx um xx.xx Uhr

- /

5.6 Prüfungsausschuss Architektur
Nächster Sitzungstermin xx.xx.2023

- Vorsitzender hat vergessen dazu einzuladen

5.7 Fakultätsrat FAS
Nächster Sitzungstermin um xx.xx.xxxx um xx.xx Uhr

- Reakkreditierung Bachelor SA durch
- Professur Architektur noch nicht besetzt
- SA Berufung bis zum WiSe nicht fertig, Übergangslösung wird gesucht

6 Sonstiges
- /



Schließung der Sitzung um 20:01 Uhr.


